

direction aiment à se rappeler son zèle, son dévouement pour le Tiers-Ordre. Elle vivait éloignée de Québec, depuis quelques années, demeurant au Couvent des RR. SS. de la Providence à l'Assomption, avec sa bonne vieille mère, dont elle était la fille unique et bien-aimée. Ce qu'elle regrettait surtout dans cet éloignement, c'étaient les réunions du Tiers-Ordre auxquelles elle avait toujours assisté si fidèlement.

Sa mort a été pieuse comme sa vie, son unique regret en sortant de ce monde était d'y laisser seule sa vénérable mère qu'elle aimait tant. Vers la fête de Noël, sentant sa fin approcher, elle avait demandé la faveur de mourir en ce beau jour où son Divin Maître et Sauveur avait daigné naître parmi les hommes. Sa prière a été exaucée. Elle a remis à Dieu sa belle âme au propre jour de Noël. La croix qui est ici-bas le partage des âmes saintes, courageuses et agréables à Dieu, n'a pas manqué à Mde Vovart ; elle a été la compagne inséparable de sa vie ; mais jamais chrétienne n'a souffert avec une plus admirable patience. Je n'en dis pas assez. A l'exemple de notre Bienheureux Père Saint François, elle recevait et portait les souffrances avec amour et reconnaissance, quelque lourd que semblât son fardeau, on la voyait toujours, vraie servante du Seigneur, bonne et charitable envers tous, nous édifier profondément par son aimable piété et ses solides vertus. Elle se dévouait surtout aux œuvres de charité, dans lesquelles elle trouvait sa consolation. Entre autres œuvres de ce genre elle éleva soigneusement une petite orpheline, qui, après avoir profité des pieux enseignements et des exemples de haute vertu qu'elle admirait chez sa mère adoptive, a quitté le monde pour se consacrer entièrement à Dieu chez les RR. Dames de Jésus-Marie, où elle vit encore. Ce fut toujours une grande joie dans la vie de Mde Vovart d'avoir ainsi contribué à donner une fidèle épouse à Notre-Seigneur.

— **Fraternité Saint-Roch.** — Dame Edouard Jobin, née Louise Garneau, en religion Sr Marie-Joseph, décédée le 15 janvier 1905, à l'âge de 66 ans, après 6 ans de profession.

— Dame Jacques Proteau, née Marie-Louise Dorion, en religion Sr Sainte Albertine, décédée le 23 avril, à l'âge de 78 ans, après 22 ans de profession.

— Dame F.-Clovis Morency, née Emélie Girard, en religion Sr Sainte Monique, décédée le 27 avril, à l'âge de 45 ans, après 5 ans de profession.

— Dame Hubert Turcot, en religion Sr Sainte Angèle, décédée en mai dernier, dans un âge très avancé à l'Hospice Saint-Antoine.

— **Fraternité Saint-Sauveur.** — Dlle Adéline Giroux, en religion Sr Sainte Thérèse, décédée le 2 juin, à l'âge de 54 ans, après 13 ans de profession.

Baie Saint-Paul. — Le 9 juin, une mort imprévue enlevait rapidement Sr Marie-Pascal, Petite Franciscaine de Marie. Elle était âgée de 25 ans et religieuse professe.

Saint-Jacques. — Dame Théophile Venne, décédée le 5 juin.

Trois-Rivières. — Dame Marie-Anne Lamy, épouse de M. Paul Bellemare, décédée le 29 avril 1905, à l'âge de 62 ans, après 7 ans de profession.